



INITIATION AUX SPORTS DE GLACE

La dernière danse

Vendredi 2 juin, la section initiation au patinage de l'USF a effectué sa dernière danse en lever de rideau du traditionnel gala des sports de glace, juste avant la fonte de l'iceberg fontenaysien pendant l'été. Une page se tourne pour Maria et Dominique Boissel après 39 ans de bons et loyaux services et des décennies de présidence à eux deux. «*La section avait été créée pour initier les enfants au patin à glace, leur enseigner les fondamentaux, patiner, tourner, s'arrêter, avant d'éventuellement les répartir selon leurs aptitudes dans les différentes sections de sports de glace de l'USF, le hockey,*

la danse, le patinage artistique ou de vitesse... », témoignait Maria Boissel, très émue. Aujourd'hui, toutes les sections de glace proposant d'initier les enfants, l'école est petit à petit tombée en désuétude, elle qui aura compté jusqu'à 200 enfants en 2005, et qui en dénombreait encore 35 pour son ultime tour de piste. «*Nous étions une section neutre, sans dimension de compétition, dont l'objectif était l'apprentissage du patin à glace, avec juste un grand gala en fin de saison... Pendant presque 40 ans, nous avons vu des petits bouts arriver, tenir à peine sur la glace et au bout de trois mois, être capables d'assurer un premier petit spectacle à Noël. J'ai dû confectionner près de 2000 costumes, ça a été beaucoup d'heures de bénévolat, mais aussi énormément de satisfaction...* » La dernière démonstration de la section aura comme tous les ans recélé son lot de sourires parentaux attendris dans les tribunes. Fontenay-sous-Bois vous remercie Maria et Dominique Boissel. ● C.J.

« Pendant presque 40 ans, nous avons vu des petits bouts arriver, tenir à peine sur la glace et au bout de trois mois, être capables d'assurer un premier petit spectacle à Noël. »